
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0064/2021).  

 

Auf Nachfrage erklärt der Vorsitzende, dass in der nächsten Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses über die aktuellen Sachstände bezüglich der Masterarbeit zur Erstellung einer 

Richtlinie für Smart City und die Arbeit des Digitalbeirates berichtet werde. 

 


